

SECUESTRO DEL CÓNSUL ALEMÁN

EN PASAJES

SAN SEBASTIAN.—En Pasajes se ha decidido firmemente la medida de boicot a los barcos franceses, si bien ninguno de ellos tocó puerto ayer.

Por otra parte, se señalaba en diversos medios que el puerto de Bayona había levantado el boicot a los barcos españoles desde anetayer sin embargo se ha podido comprobar que, efectivamente, se ha levantado el boicot a todos los barcos, excepto a los que van al puerto de Bayona a cargar azúfre.

Esta medida restructiva no ha sido decidida, según se ha informado tú corresponsal de Europa Press en medios franceses en Bayona, sino en la central de la empresa radicada en París.—Europa Press.